Der Kinder- und Jugendchor Imhausen

Kinderchor des MGV-Imhausen"

Die Geschichte des "Kinderchor Imhausen"

Seit 1997 wurde immer wieder von einigen aktiven Sängern der Gedanke geäußert, einen Kinderchor zu gründen. Auf den Jahreshauptversammlungen 1998 und 1999 wurde das Thema ausführlich unter den Gesichtspunkten "Nachwuchsgewinnung und Finanzierung" diskutiert, jedoch wegen unterschiedlicher Auffassungen ohne Entscheidung vertagt. Erst im Jahre 2000 wurde der Vorstand ermächtigt, probeweise einen Kinderchor ins Leben zu rufen.

Der 1998 verjüngte Vorstand hatte beste Voraussetzungen die Aufgabe erfolgreich zu lösen, da die eigenen Kinder schon den Grundstock des Chores bilden konnten. Im Februar 2000 organisierten Alfred Hubrich und Ralf Engelberth einen Informationsabend für Eltern, deren Kinder noch im Kindergarten- bzw. im Schulalter waren. Das Echo war erfreulich! Zahlreiche Eltern zeigten ihr Interesse.

Die Hauptthemen der Versammlung waren:

- -Finanzierung des Chores?
- -Wer wird Chorleiter?
- -Wann soll geprobt werden?

Die Finanzierungsfrage wurde so gelöst, daß die Kinder beitragsfrei blieben, jedoch ein Elternteil aktives oder passives Mitglied des MGV werden sollte. Die Chorproben wurden auf Mittwoch, 17.00 Uhr, festgelegt.

Die Chorleiterfrage war schwieriger zu lösen. Zunächst einigte sich die Versammlung darauf, Frau Dagmar Grothe, Dirigentin des evangelischen Kirchenchores Rosbach, zu engagieren. Die erste Probe erfolgte am 16. Mai 2000 in der Gaststätte Siepelmeyer, Anfangs waren 18 Kinder interessiert; diese Zahl reduzierte sich jedoch im Laufe des Jahres auf einen harten Kern von12 Kindern, Leider mußte Frau Grothe ihre Aufgabe im September aus persönlichen Gründen aufgeben. Glücklicherweise konnte schon im August 2000 Frau Annette Uebe aus Windeck - Saal als Nachfolgerin verpflichtet werden. Die Proben mußten nun auf Freitag verlegt werden. Schnell zeigte sich, daß die neue Dirigentin die Herzen der Kinder gewinnen konnte. Anfang Dezember 2001 fand eine weitere Elternversammlung mit dem Vorstand satt. Diskutiert wurden Überlegungen zur Verbesserung der eigenständigen Finanzierung des Kinderchores und der Wunsch nach einheitlicher Bekleidung der Chormitglieder, Sponsoren und Eltern finanzierten kurzfristig den Einkauf eines T-Shirts mit Kinderchor-Logo, das in die Nikolaustüte gesteckt werden konnte. Ende 2001 waren 26 Kinder aktives Mitglied im Chor. Durch den großen Altersunterschied mußten zwei Gruppen gebildet werden.

Der Kinder- und Jugendchor Imhausen

Fortsetzung

Die Größeren (6 bis 14 Jahre) übten nun von 17.00 bis 17.30 Uhr, die Kleinen

(3 bis 5 Jahre) von 17.30 bis 18.15 Uhr gemeinsam mit den Älteren. Übrigens, die Mütter (Väter sind auch willkommen) nutzen die Probenzeiten für einen ausführlichen Kaffee- und Kuchen- Stammtisch mit der Wirtin!

Im Dezember 2005 gab Annette Uebe das Amt ab, da sie das Blasorchester aus Wiberhofen übernahm. Der Abschied viel allen sehr schwer, da Annette den Verein geprägt und gestaltet hatte. Ebenso vertrat sie im Männerchor unseren Harald Gerhards bei einigen Auftritten.

Jetzt standen wir wieder vor dem Problem einen neuen Dirigenten zu finden. Annette empfahl uns den Musikstudenten Christian Becher aus Katzwinkel, der ab Januar 2005 das Dirigat übernahm.

Schnell stellte sich heraus, daß Christian durch sein Können und seiner Dynamik, der richtige für unseren Kinderchor war. Leider war es nur von kurzer Dauer, da Christian Becher, bedingt durch sein Studium im September 2005 nach Siegen zog, und für ihn der Anfahrtsweg zu lang wurde.

Nun war unser Problem wieder da. Wir brauchen einen Dirigenten. Nach zahlreichen Kontakten und Gesprächen in unserem Umkreis, fand sich niemand, der die Bereitschaft zeigte. Aber "warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah". Da uns nun die Zeit davon eilte wurde vorübergehend eine interne Lösung gesucht. Denn es ist normal, das wenn der Chor einige Monate keine gemeinsamen Proben mehr bestreiten würde, sich alles verläuft.

So kam man auf unseren aktiven Sänger Ralf Engelberth, der nicht nur musikalisch vorgebidet war, sondern auch über etliche Jahre mit der Tanzband "Die Bobby`s" erfolgreich die Tanzflächen zum Kochen brachte. Es sollte nur eine Übergangslösung sein bis wir jemand neue gefunden wird, was aber "Gott sein Dank" bis heute Bestand hat, und wir für den Kinderchor hoffen, dies auch noch lange so weiter geht.

Das zur Finanzierung des Kinderchores veranstaltete Spielfest war bisher erfolgreich. Wir würden uns freuen, wenn dieses Fest auch weiterhin so zahlreich, zum Wohle der nachwachsenden Generation, unterstützt würde. Der Kinderchor nahm in den letzten Jahren an zahlreichen Veranstaltungen teil und wurde zu einem festen Bestandteil unseres Vereinslebens. Wir wünschen und hoffen, daß er sich auch in Zukunft erfolgreich weiterentwickeln und vielleicht einmal den Nachwuchs in beiden örtlichen Gesangvereinen stellen wird.